



- El volumen total de empaque del día 30 de enero fué de 5.4 MB corresponde al inicio de operación del los Poliductos :
Rosarito – Mexicali, – Satellite 18”, Tuxpan – Tula y Salamanca – León.

Nota 1: Tula – Salamanca 16, 08:45 horas inició operación, empacó 1.7 MB.

Rosarito – Mexicali, 08:30 horas inició operación, empacó 1.0 MB; 03:01 horas suspende por operación controlada, se depresiona hacia Mexicali, 1.0 MB.
Satellite – Gomez 14”, 12:00 horas inició operación, empacó 2.7 MB; 17:44 horas suspendio por VCO y se depresionó hacia Gómez 2.8 Mb.
 Estos depresionamientos afectaron el balance del dia operativo.